

# Die Betonung liegt auf dem großen „C“ der Partei

**JAHRESEMPFANG** CDU-Kreisverband lud in Markthalle ein – Ehrengast Althusmann

**DELMENHORST/EB** – Zum Neujahrsempfang hatte der CDU-Kreisverband Delmenhorst am Mittwoch in die Markthalle eingeladen. Als Ehrengast sprach Bernd Althusmann, Wirtschaftsminister und Vorsitzender der CDU in Niedersachsen. Er warb für eine verbesserte Infrastruktur und forderte eine bessere Ausbildung von Schulabgängern.

Zuvor hatte Bastian Ernst, Vorsitzender des Kreisverban-

des, „all jenen, die in und für die CDU ehrenamtlich tätig sind“, gedankt. Ohne dieses Engagement wäre ein Zusammenleben in der Stadt so nicht möglich, sagte Ernst. Er sprach das turbulente Jahr an, das die Bundes-CDU hinter sich habe, und betonte das „C“, „denn das Christliche grenzt nicht aus, sondern trägt dazu bei, nach unseren Werten zu leben und ist ein wichtiger Teil unserer Partei.“



Neujahrsempfang: (v. l.) Bastian Ernst, Jürgen Waßer, Astrid Grotelüschen, Bernd Althusmann, Hanna Aydin, Heinrich-Karl Albers, Kristof Ogonovski, Frauke Wöhler. BILD: HARTMANN